
C`est un beau projet, mais je trouverai vraiment triste de perdre cette 
bâtisse historique. 
L`architecture à l`intérieur , les odeurs qui date depuis des années. 
C`est un lieu calme et paisible. 
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